

王子台P第12号  
令和5年9月5日

## 王子台小 地域連絡会議レポート

王子台小学校校長 村上 安仁  
王子台小学校PTA会長 小嶺 裕  
王子台小学校地区委員会

7月8日(土)王子台小学校体育館にて、令和5年度王子台小学校地域連絡会議が開催されました。  
地域の方々と学校と保護者が地区ごとのグループに分かれ、地域の安全性・防犯について意見交換をしました。

### 【参加者】

地域 …町内会・自治会・交通安全推進隊・防犯担当 計16名  
学校 …村上校長・長谷川教頭・安全主任松本先生 計3名  
保護者…地区委員・PTA本部役員 計16名  
以上35名の参加で行われました。

### 【校長先生挨拶】

本日は休日にもかかわらず、早朝よりお集まりいただきありがとうございます。

2年ほど前に八街市で痛ましい事故があり、子どもたちの安全な登下校が大きな課題となりました。  
最近の新聞紙上でも大きく取り上げられているところであります。

幸いにも、王子台小学校においては、毎日地域の方、PTAの方のお力を頂き、子どもたちの交通安全が維持されています。また心配な子どもがいれば、一緒に学校まで連れていただくこともあります。本当に感謝に堪えません。学校を代表して御礼申し上げます。誠にありがとうございます。

今後とも、子どもたちが安心して登下校できるよう、お力を頂けますようお願い申し上げます。

### 【PTA会長挨拶】

この度は、地域連絡会議にご出席いただき、ありがとうございます。

運動会や航空写真の撮影、どれも全学年合同によるものとなり、ますます子供たちの学校での生活様式が、本来のものに戻りつつあると実感しております。

そんな中、今まで生徒たちに危害が加わるような報告というものが無いのも、ひとえに本日お集まりいただいた皆様方のお力添えによるものだと思っております。深く感謝を申し上げさせていただきます。

今後も生徒たちが元気よく、そして安全に学校生活を送れるよう、わたくしを含めたPTA一同尽力していきたいと考えておりますので、なにとぞ変わらぬご協力を賜りたく存じます。引き続きよろしくお願ひいたします。

### 【安全推進隊 酒井美恵子様 のお話】

おはようございます。千葉県交通安全推進隊の酒井です。

この王子台小地区の交通安全推進は、男性3名、女性1名で子供たちの見守り、交通指導を行っております。  
むろん、先生、保護者、地域の方々と力を合わせてのことでございます。

最近では横断歩道手前で止まってくれる車が増えました。子供達はしっかりと安全確認をして渡り、渡り終えたら、ペコリとお辞儀をする子供がほとんどです。又、挨拶ですが、大きな声で挨拶する子供、声は出なくても、目線や表情で挨拶の気持ちを伝えてくれる子供もあり、微笑ましく思っております。

今後 自ら安全行動がとれる子供に育ってくれることを願っております。

## 【各地域別 危険箇所及び危険行動の報告】

日丁六合子王◎

### ◎稲荷台一丁目、二丁目

- 稲荷台公園横の階段下などに若者が集まって座り込んでいることがある。タバコのゴミなども落ちており、注意が必要。夜間は近づかないようにする、警察に通報するなどの対応をとるようにする。
- スズキ、FIX&がある交差点では自転車がパッと出てきたり、イヤホンをつけている人がいたり、車は十分気を付けているがヒヤヒヤすることがある。注意が必要。
- 交差点の近くで待ち合わせしている子がおり、車が渡るのか渡らないのかわからず、なかなか曲がることができず困っている。待ち合わせをしている児童には、交差点付近ではなく通りの邪魔にならないところで待ち合わせをするよう注意する。
- 暑い時期、登下校で日陰がない道を20、30分歩いている子が多く熱中症にならないか心配になる。熱中症対策をするよう学校と家庭で気をつけてあげる必要がある。
- 一丁目で毎週月曜日に16時～17時に町内パトロールを行っている。その時間を下校時間に合わせて15時頃～に変更することも可能とのことで、お話をいただいた。
- 二丁目では月に1、2回20時～20時30分で防犯パトロール隊の方がボランティアで町内を回ってくださっている。いつも遅い時間なので、子どもたちの下校時間の見守りが手薄な時間帯に合わせることも可能ではないかとお話をいただいた。

### ◎稲荷台三丁目、四丁目

- さくら通りから三、四丁目に左折する時、本来ジムの方に渡って歩道を行くのだが、渡らずに斜めに横断する子がいて危険。必ず一旦信号を渡ってから歩道を歩くように指導している。
- みんなではしゃぎながら信号を渡り、点滅で急いで渡っている子がいるので、見かけたら注意して欲しい。
- 交差点(特にジムの交差点)で、曲がる時にワインカーを出さずに曲がる車がいる。左右を確認して、注意して歩行した方がよい。
- くもんの前の道路は保護者の送迎の車で見通しが悪くなる。横断歩道もない為、道路を横断する歩行者や車に注意する。
- 新堀公園の奥の方が薄暗く、人目が少ないので、遊んでいる子供がいたら注意して見てあげる。
- 三丁目、四丁目どちらもパトロール活動を行っている。17時頃、子供を見かけた際は声掛けをしていく。

### ◎王子台五丁目

- 段差をなくすコンクリートのスロープを置いている箇所が多く、児童がふざけて遊んで踏み外すと車道に出てしまい危険。コンクリートが割れて引っかかってしまうこともある。
- 放課後、自転車でスピードを出し、周りを見ていない。自転車で競争している子や、横断歩道を使わない子もいて危険。
- 通勤や通学で駅に向かう自転車が、歩道でスピードを出している。
- 日産・トヨタ間の通りは西日が強く、運転手は周りが見えにくくなっているので、歩行者は注意したほうがよい。
- 朝一人で登校している子は、下を向いていることが多い。車が増える時間帯もあり、スピードも出ているので、安全を考え朝も団体登校をした方がいいのではないか。
- 危険箇所を実際にみんなで見て周り、確認・対応することが必要。

## 【吉林省の優良認定交通安全教育「安全な歩き方」】

### ◎王子台六丁目

- 路上に車が停車されることの多い松山公園のU字溝には網がないので、端を歩行するのは危ない。
- 山形屋の通りも道が狭い上に路上駐車が時折ある為に注意が必要。
- ファミリーマート横の道で子供達が並んで歩いている事があり、道路に出てしまっているので危険。
- 大林公園の前の道はスピードを出して坂をおりてくる車が多い為注意が必要。

【止まれ】のところは要注意！  
しっかり止まって、左右確認！



### ◎ニッコー、野口

- 白井電機前の押しボタン信号の横断歩道は信号が見えづらい為、信号無視をする車がいる。標識などでドライバーに知らせることは出来ないか。
- 野口、ニッコーの間の坂道をノンストップで下る小学生を数人見たことがある。学校やご家庭で自転車の乗り方について随時教える必要があるのではないか。
- 野口、ニッコーに限った事ではないが、歩道を歩く時はなるべく建物寄りに歩いた方がより安全に登校できるのではないか。
- 大きい交差点の歩道の終わりに車止めなどポールがあると何かあった時ワンクッションになり被害が抑えられるのではないか。

## 【今年度の不審者情報】

今年度はまだあがってきていません。  
何か小さなことでもありましたら今後、情報交換をお願い致します。

不審者については、以下の点について、ご家庭でも指導をお願い致します。

- ①被害にあいそうになった時は、近くの人に助けを求める！
- ②不審者を見かけるなどした場合は、佐倉警察署または、110番通報をする。

各ご家庭でのお子様への安全の意識付けを！  
自分の力は自分で負けません。

